

\$2.783 millones invirtió el Pablo Tobón en clasificados socio-económicos

En un 9.1% aumentó el número de pacientes hospitalizados, clasificados socio-económicos, en el Hospital Pablo Tobón Uribe, con relación a 1991. Así se desprende del informe que dio el director del Hospital, doctor Iván Darío Vélez Atehortúa. Al finalizar 1992, el ente asistencial habrá invertido \$2.783 millones en la atención de los pacientes clasificados socio-económicos de los cuales los pacientes habrán aportado \$1.509 millones y habrán recibido \$1.274 millones de subsidio. De este subsidio recobrirán \$449 millones del Estado mediante contratos y los restantes \$825 millones serán absorbidos por el Hospital.

Además del nuevo servicio de Escanografía, se han abierto los de Ecocardiografía, Ecografía Transvaginal y Consulta Privada. Se amplió a 24 horas diarias la atención al público en farmacia y cafetería; se mejoraron los servicios de Quimioterapia, fueron renovados los equipos de Endoscopia Gástrica y próximamente se abrirá una Unidad de Neumología. Estos esfuerzos han sido posibles gracias al apoyo decidido de todos.

Actividades pacientes clasificados socio-económicos

Enero-octubre 1992

Pacientes hospitalizados	4.955
Cirugías	4.341
Consultas médicas	49.842
Urgencias	5.950
Exámenes de Laboratorio	120.128
Estudios Radiológicos	10.272
Endoscopias	1.425
Pacientes en Cuidados Intensivos	244
Escanografías	1.611